Cecil V. Crabb, Jr., "American diplomatic tactics and neutralism", pp. 418-443. Este artículo presenta un análisis de la posición que han tomado los Estados Unidos frente a los movimientos neutralistas. Crabb considera que ha sido muy variable y estudia diversos casos que demuestran cómo se ha pasado de la oposición a la indiferencia o simpatía.

O. P.

Journal of Inter-American Studies, Gainesville, Florida, Vol, v, No 4, octubre 1963.

Luis E. Heysen, "La huella digital del Perú", pp. 423-429. El autor, profesor aprista y senador plantea en este artículo los desequilibrios de la organización social peruana contemporánea y sus determinantes desde el punto de vista social, político y económico.

Edmund E. Hegen, "The Andean Culture Frontier", pp. 431-436. Desde el punto de vista geográfico se analiza la conveniencia económica y social de la penetración en la "selva" en la zona amazónica del Perú y los obstáculos que históricamente ha tenido la expansión de esta área.

Héctor MARTÍNEZ, "Evolución de la propiedad territorial en el Perú", pp. 437-450. Este es un esquema general de la evolución de la propiedad territorial en este país considerando que su origen y evolución están ligadas a las diversas etapas de su historia. El constante despojo de las comunidades indígenas es el factor constante en esta evolución.

Earl M. Aldrich, "Observations on the Contemporary Peruvian Short Story", pp. 451-460. Estudio del cuento de tipo narrativo en los esfuerzos literarios peruanos del siglo xx.

Estuardo Núñez, "Literatura sobre Machu Picchu", pp. 461-464. Análisis de la producción literaria de tipo histórico, antropológico, periodístico y hasta poético a que ha dado lugar la celebración del cincuentenario del descubrimiento de las ruinas de Machu Picchu.

Mauricio Guzmán, "El Faccionalismo: Supervivencia medieval en América Latina", pp. 465-470. La demostración del fenómeno político del faccionalismo y los medios de neutralizarlo o de combatirlo son la esencia de este artículo.

Roberto Ortigueira, "La Desintegración, Estado normal de los países en Desarrollo", pp. 471-494. Ensayo sobre el

alcance y significado inmediato de la desintegración en las relaciones sociales de la Argentina.

Giovani Pontiero, "Manuel Bandeira and the 'Itinerario' de Pasargada'", pp. 495-506. Función e importancia del "Itinerario" en la vida poética de Manuel Bandeira.

Peter G. Snow, "Argentina Radicalism: 1957-1963", pp. 507-531. Estudio sobre la formación de los partidos radicalistas y su evolución, otorgando especial atención a la escisión radical de 1963 y las influencias del peronismo en las elecciones de 1962.

Julián S. Duncan, "Demographic factors and Economic integration in Central América", pp. 533-543. Teniendo como marco el problema de la integración económica de Centroamérica, se estudian el crecimiento demográfico y la migración internacional a esta región.

"¿A dónde va la América Latina?", Cuadernos, París, octubre y noviembre de 1963, Nos. 77 y 78.

En estos dos volúmenes empiezan a aparecer las primeras respuestas a la encuesta organizada por *Cuadernos*, donde Germán Arciniegas se ha dirigido a un grupo selecto de líderes políticos con el fin de hacer un planteamiento de la situación en la América Latina y un examen para ver hasta qué punto se puede afirmar la tradición democrática en el forcejeo de siglo y medio de vida independiente. La primera pregunta se refiere a la vigencia de la democracia representativa, la segunda a la posibilidad de una dictadura de partido como solución a los problemas de la América Latina y la tercera pide sugerencias para hacer más efectiva la democracia representativa.

Las respuestas de casi todas las personalidades que se publican en estos números, Jaime Torres Bodet de México, Juan José Arévalo de Guatemala, José Figueres de Costa Rica, Alberto E. Abdala del Uruguay, Carlos Martínez Sotomayor de Chile, Alfonso López Michelsen de Colombia, Camilo Ponce Enríquez de Ecuador, coinciden en afirmar la tradición, la vigencia y el porvenir democrático de la América Latina. Algunos de ellos se refirieron a los aspectos más dinámicos de la democracia como Torres Bodet; otros a la necesidad de un organismo donde estén representados todos los partidos políticos como Arévalo; otros se refirieron al fenómeno económico como determinante del político como Figueres; otros viendo en los factores administrativos la solución al problema de la democracia como Ponce Enríquez;